

Früher, jetzt und irgendwann - die Generationenvielfalt macht's Gute Kommunikation und Zusammenarbeit verschiedener Generationen

Generationen treffen aller Orten aufeinander und so manches Missverständnis entsteht aus Emotionen, alten Verletzungen und starren Regeln, die im Wege stehen.

Verständnis ist der erste Schritt, der einen gemeinsamen Weg ermöglicht. Die Kraft der Jugend und die Erfahrung des Alters ist eine wirksame Chance, in diesen veränderungsreichen Zeiten, Unsicherheiten zu überwinden und Gemeinschaften neu zu gestalten.

In manchen Vereinen und Organisationen fehlt der Nachwuchs, nicht nur in verantwortungsvollen Positionen. Die vielfältigen Angebote unserer Zeit dünnen Mitgliedschaften immer mehr aus. Die Kluft zwischen dem Altbekannten und den Wünschen der Neuen scheint manchmal auch in Firmen und Familien unüberwindbar.

Offenheit, Respekt und Wertschätzung ist gefragt, ebenso wie Verständnis.

Was können wir tun, um die Türen zu öffnen?

Inhalte:

- Die Generationen - es hat immer alles zwei Seiten
- Die Ängste - vor was genau?
- Geschichten, Emotionen, Zeiten und der Wandel
- Plätze neu verteilen, ohne zu verlieren!
- Ideenbörse – Einladung an die jüngere Generation

Referentin:

Monika Finkbeiner-Stein, Kauffrau, Coach & Trainerin, Idstein

Veranstaltungsdauer:

2- bis 3-stündiger Vortrag oder 7-stündiges Tagesseminar

Maximale Teilnehmerinnenzahl:

Vortrag: Teilnehmerinnenzahl ist offen, je nach Raumgröße

Tagesseminar: 10 Teilnehmerinnen

Benötigte Technik:

Beamer, Moderationskoffer, Flipchart, Moderationswand (kann auch eine Wand sein, an die mit Kreppband Karten angeklebt werden können), Stuhlkreis

Maximale Entfernung:

Hessenweit